

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah dilakukan terhadap pengembangan usahatani tomat di Nagari Alahan Panjang Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok, maka di dapatkan kesimpulan sebagai berikut :

1. Lingkungan internal strategis pada usahatani tomat di Nagari Alahan Panjang memiliki kekuatan yaitu pengetahuan petani terhadap kondisi pasar, penyortiran sesuai kualitas buah, produktivitas buah tinggi. Kelemahan internal usahatani tomat di Nagari Alahan Panjang adalah petani belum mampu memasarkan dan menjual ke pengepul, serangan OPT, upah tenaga kerja yang mahal, petani tidak menggunakan kelembangaan keuangan, dan petani tidak melakukan pengembangan agroindustri. Lingkungan strategis eksternal pada usahatani tomat di Nagari Alahan Panjang memiliki peluang yaitu Nagari Alahan Panjang sebagai sentra hortikultura cocok dijadikan untuk pengembangan agroindustri, jaminan pasar yang luas untuk agroindutri, Nagari Alahan Panjang sebagai Kawasan wisata menjadi peluang untuk promosi produk, tersedianya berbagai macam saprodi hingga peralatan pasca panen, pesaing produk agroindustri tomat di Nagari Alahan Panjang belum ada. Ancaman eksternal usahatani tomat di Nagari Alahan Panjang yaitu cuaca yang tidak menentu menjadi kendala sehingga kualitas tomat menurun, harga pupuk yang berfluktuatif, pemanfaatan teknologi belum maksimal.
2. Perumusan strategi yang dihasilkan pada analisis SWOT adalah sebagai berikut : 1) Membentuk kelompok tani pengolah agroindustri tomat dan bimbingan teknis untuk meningkatkan pengetahuan dan kemampuan petani di Nagari Alahan Panjang. 2) Meningkatkan kualitas buah tomat dengan melakukan kerjasama lembaga pertanian dan lembaga keuangan agar memaksimalkan usahatani. 3) Memaksimal kan bantuan dan penggunaan teknologi kepada petani untuk pengolahan agroindustri. 4) melakukan promosi dan memasarkan produk ke luar daerah. Sedangkan hasil nilai QSPM yang menjadi strategi prioritass utama adalah Membentuk kelompok

tani pengolah agroindustri tomat dan bimbingan teknis untuk meningkatkan pengetahuan dan kemampuan petani di Nagari Alahan Panjang dengan nilai TAS 5,182.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan , maka dapat diajukan beberapa saran oleh peneliti untuk pengembangan usahatani tomat di Nagari Alahan Panjang Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok antara lain :

1. Petani disarankan untuk membentuk kelompok tani pengolah dan mengembangkan tomat menjadi produk agroindustri untuk memberikan nilai tambah produk.
2. Kepada penyuluh pertanian disarankan dapat memberikan penyuluhan kepada petani untuk pengembangan agroindustri dan mengadakan bimbingan teknis dengan orang yang ahli di bidangnya kepada petani untuk meningkatkan pengetahuan dan kemampuan petani.
3. Kepada Dinas Pertanian Kabupaten Solok dapat memberikan bantuan fasilitas secara tepat sasaran dan sesuai kebutuhan petani berupa alat untuk menunjang kegiatan para petani dan memberikan pendampingan secara khusus kepada petani.

